



Für die grosse Anteilnahme beim Abschied unseres lieben

# Werner Howald-Senn

danken wir herzlich.

Ganz besonders danken wir für die tröstenden Worte, Briefe und Karten, für die schönen Blumen und grosszügigen Spenden.

Unser Dank geht an Frau Pfarrer Zwirtes für die eindrückliche Abdankungsfeier, sowie an die Herren Bobst und Bögli für die musikalische Umrahmung.

Aufrichtiger Dank an das Pflegeheim dahlia in Wiedlisbach für die fürsorgliche Betreuung des lieben Verstorbenen; aber auch allen, die ihm im Leben mit Freundschaft und Wertschätzung begegnet sind.

All die Zeichen aufrichtiger Verbundenheit bedeuten uns viel und helfen uns sehr.

Wir vermissen Werner schmerzlich und werden ihn in bester Erinnerung behalten.

Wangen an der Aare, im März 2015

Die Trauerfamilie